

運動会写真館



勢揃い、438人の凛々しい代陽っ子！さあ、やるぞ！



それ跳べ、弾め！



スタートダッシュでゴー！



それ行け！ここでリードだ！



全身から手首まで集中！



つなげ！友情のバトン



いただき～。そうはいかんぞ！



↑勝利の神、ついに降臨！

信賴、友誼、勇氣 →

仲間を信じて、力の限り！ 見よ！代陽っ子の底力



真一文字にきりっと結んだ口元。掴む物が何ひとつない虚空にぴんと伸ばした両腕。経験したことのない不安定な高さへの恐怖に耐える凛とした姿。土台となって支え続けてくれている仲間への厚い信頼なくしては決してできない姿です。「頑張れ！」「耐えろ！」と拳を握りしめていたのは私だけではなかったでしょう。

10月2日（日）、「一致団結！みんなでチャレンジ、勝利のバトンをつなげよう！」のテーマのもと、代陽小運動会を開催しました。台風による休校、大雨・・・、短い練習期間に子供たちは集中力を発揮し、汗まみれ、泥まみれになりながら練習に打ち込みました。

徒走やリレーで見せた力強い走り。大玉転がしや台風の目、棒引きで見せた団結力。かわいらしく弾ける1・2年生のPERFECT HUMAN、腰の入った、切れのある3・4年生の花笠音頭、一糸乱れぬ気合いの入った5・6年生の組体操。会場いっぱいの拍手、鳴り止まぬ拍手が子供たちのこれまでの頑張りを温かく讃えてくれました。運動会当日がこれまでで最高の「でき」でした。期待に応える子供たち、期待を裏切らない子供たち。これが代陽校の代陽っ子です。運動会練習期間中、御家庭には健康管理、体操服の洗濯、水筒準備など何から何まで御協力いただき、心から感謝申し上げます。



それ行け 代陽 子

肝銘 みんなみんな生きているんだ 友達なんだ～生き物を大切に～

色とりどりの錦鯉を放流してある、ある水路での目を疑うできごとです。



その二人の子供たちはたくさんの小石が入ったカップ麺の容器を手に入っていました。『交代で使わんばいい。』おじいちゃんからバチンコを受け取った2人が水際に近づくと、人影に気付いた鯉たちは餌がもらえるものと思っで一斉に集まってきました。ところが鯉たちに見舞われたのは餌ではなくパチンコから放たれた猛烈なスピードの小石でした。「赤（鯉の色）がよか！」バシッ！バシッ！鯉を狙った小石が次々と水しぶきを上げました。「おたくは何ばさせよとですか！あんたたちは止めねえ！」私は人目も憚らず声を上げてしまいました。『お～い、おごられたけん、止めんかい』とおじいちゃん。怒り心頭に発した私は「おごられたけんじゃなかでしよう！子供たちにこきやんことばさせたらあかんでしよう！』『はい、はい』』と言いつつ3人は車に乗って立ち去って行きました。命の大切さを教えるのは大人の役割です。そしてそれは子供の頃に徹底すべき大切な躰です。

賞

〇3年 湯治 尚紀 君：WROロボットコンテスト 熊本予選、第2位
～八代市少年スポーツ大会～
〇4年 藤田 深山 君：剣道3・4年男子の部 第3位
〇5年 坂井 雄哉 君：バドミントン5年男子の部 第3位

代陽っ子の活躍はまだまだ続きます。ぞう御期待！！！！！！

校訓
正しく
強く
明るく

気つき、考え、行動する教職員を目指します

10月

- 11日(火) にこルンタイム・人権を確かめ合う日
- 12日(水) 子どもをみつめる日・PTA読み聞かせ 六校園合同研修(5時間授業・給食あり)
- 14日(金) 就学時検診(給食あり・6年の係以外は下校)・ALT来校
- 18日(火) 朝学習・小体連陸上記録会(6年)
- 19日(水) おひさま集会・小体連陸上記録会予備日
- 20日(木) フッ化物洗口(27日)
- 25日(火) あいあいタイム
- 26日(水) 職員による読み聞かせ
- 28日(金) スクールカウンセラー来校・ALT来校
- 30日(日) 学習発表会(午前中3時間授業で午後が発表会・弁当持参)
- 31日(月) 振替休業日

代陽 科学

八代地区科学展

科学する心がこぼれ

十月八日(土)、九日(日)にやつしろハーモニホールで八代地区科学発明展が開催されました。代陽小からは五人のみなさんの力作が代表作品として出品され見事入選しました。好奇心旺盛な未来の科学者を紹介します。

- ◇「やつしろじょうのいろいろないし」一年 古川 咲空 君
- ◇「熱を加え、水の動きを調べよう」六年 木下 結衣 さん
- ◇「赤外線秘密」六年 富 若奈 さん
- ◇「飲み物の糖分って？」ストンで調べてみた」六年 湯治 瞳 さん
- ◇「川のまき貝の生態は？」六年 進 理子 さん

